
智行理财网
黄金现货能不用杠杆吗(黄金现货交易有杠杆吗)

这是一篇通过复盘我过去几年的基金定投经历，进行自我反省，自我打脸的文章。
在我看来，被打脸并不丢人，尤其是当今天的我看到昨天的我很傻逼、很肤浅，被
打脸应该感到庆幸。

如图，这支基金从2016.12.06买入，2017.10.08终止，2018.01.05卖出调仓，定

卖出的原因是觉得此基金的基金管理人能力有限，基金涨的太慢。快一年时间，此
基金的表现连沪深300指数都跑不赢，经常是大盘大涨它小涨，大盘小跌它大跌，
这谁受得了。我大失所望，停止定投，换了一支自己感觉（注意，是自己感觉）比
较牛的基金——东方红产业升级混合。后来干脆直接把景顺长城的基金全部调仓到
东方红基金。
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如图，东方红沪港深混合基金，2017年10月23日买入。注意观察，在我买入之前
，这支基金的曲线简直完

在持有这两支基金的过程中，没多久，市场就开始大幅度动荡，这两支基金也没能
幸免，开始跟着剧烈震荡。经常一天净值下跌2%-3%，一个星期一千块没了。我当
时心想，好家伙，市场成心给我做对是吧，你越跌我越买，我就不信涨不回来。

我死撑着继续投了几期之后，持续震荡的市场格局，让我对主动型的股票基金信心
开始动摇。觉得主动型的股票基金，虽然短时间可能赚的多，但是风险也更大，还
是跟着大盘走，买沪深300指数基金吧，这种被动型基金，管理费率低，省时省心
。于是，从2018年1月11日开始，我放弃了对前两只股票基金定投，开始定投沪深
300指数基金。投资标的：景顺长城沪深300增强。
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